

イザワテニスガーデン  
スクール会員の皆様

## 早川克意ヘッドコーチ移動のお知らせ

拝啓 初春の候、ますますの御清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃はイザワテニスガーデンテニススクールの活動に多大なご理解を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

さて、突然ではありますが2009年2月末日をもちましてイザワテニスガーデンヘッドコーチ早川克意は、イザワテニスガーデンを離れ、『I H S Mテニスガーデン綾瀬』（綾瀬市に現在建設中）に移動します。

報告が遅くなってしまったこと、誠に申し訳ありませんでした。

今から7年前より活動の拠点となる候補地を探し続け、2009年4月よりオープンする運びとなりました。(有)I H S Mとして初の直営店『I H S Mテニスガーデン綾瀬』の業務を早川が一手に担い運営していく運びとなりました。

イザワテニスガーデンにて5年間、コーチとしての早川をご愛顧いただきましたこと、誠にありがとうございました。早川が抜ける後、今まで以上の努力とおもてなしをスタッフ一同心がけ、がんばっていく所存です。

今後とも今まで以上のご支援とご協力のほど、お願い申し上げます。

敬具

2009年2月

(有)I H S M スタッフ一同